



Dresden, den 21. Juni 2018

Evangelisch-Lutherische
Landeskirche Sachsens

Evangelisch-Lutherisches Landeskirchenamt Sachsens Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Lukasstraße 6, 01069 Dresden, www.evks.de, www.landeskirche-sachsen.de

Telefon: 0351 4692-245, Telefax: 0351 4692-249, presse@evks.de

Matthias Oelke, Pressesprecher

Kinder und Jugendliche unterwegs auf Ferienfahrt

DRESDEN - Jugendliche aus sächsischen Kirchgemeinden werden auch in diesem Jahr wieder in den Sommerferien zu Freizeiten unterwegs sein. Angeboten werden u.a. Zeltlager, Paddeltouren und Kanu- und Jugendsingfreizeiten.

Die Evangelische Jugend in Pirna bricht am 3. Juli zu einer Kanufreizeit auf der Mecklenburger Seenplatte auf. Bis zum 12. Juli paddeln die Teenager zehn Tage lang über Seen und Flüsse, schlagen ihre Zelte auf und reden über Gott und die Welt. Zu einer Freizeit für junge Erwachsene von 18 bis 35 Jahren auf die griechische Insel Kreta sind bereits die Teilnehmenden am 16. Juni aufgebrochen. Diese „Wünsch-Dir-was-Freizeit“ der Evangelischen Jugend Sachsen ist insofern eine besondere Freizeit, da hier die Urlaubswünsche der Beteiligten im Vordergrund stehen, ob Strand- oder Bergabenteuer.

Die christlichen Biker beginnen ihre exklusive 14-tägige Tour am 29. Juni in den USA. Immer in der Nähe oder durch die Rocky Mountains wird sie die Fahrt führen. Die Freizeit, die auch vom Landesjugendpfarramt organisiert wird, beinhaltet Frühstück, Mietmotorräder, ein Servicefahrzeug für den Gepäcktransport und den Tourguide.

Etwas kleinere Brötchen werden bei der Jugendfreizeit der Evangelischen Jugend Dresden vom 8. bis 14. Juli in Weigersdorf/OL gebacken. Den 12 bis 15-jährigen wird mit Geocaching, Kanu fahren, Spielaktionen, künstlerischen Aktivitäten und Backen ein abwechslungsreiches Programm geboten. Anschließend laden das Dresdner Stadtjugendpfarramt vom 15. bis 25. Juli alle 10 bis 14-jährigen wieder zum Sommerzirkus ein. In

Kleinwachau bei Liegau-Augustusbad kann man schlafen wie Gaukler in Zelten, die Welt der Jonglage entdecken und mit Balance, Akrobatik und Clownerie eine große Show vorbereiten. Weitere Angebote in den Ferienwochen gibt es u.a. in der Hütte Hartha (Kurort Hartha), in Eschdorf und in Rosenthal mit Klettern in der Sächsischen Schweiz.

Auch die Evangelische Jugend in Leipzig bietet Ferienfreizeiten an, die wie andere Freizeiten, zumeist schon ausgebucht sind. Ein paar freie Plätze gebe es noch für eine Segelfreizeit in den Niederlanden auf zwei Schiffen vom 22. bis 27. Juli auf dem IJsselmeer. Gemeinsame Besuche in den Küstenstädten, das Segelsetzen, Kochen, Spielen, Baden und Wanderungen im Watt stehen hier auf dem Programm.

Die Evangelische Jugend in Chemnitz kann ebenfalls einen bunten Strauß an abwechslungsreichen Fahrten vorweisen. Am 30. Juni beginnt eine Mädchen-Reitfreizeit in Lauenhain und ab 2. Juli ist eine einwöchige Mädchenfreizeit in Görlitz im Angebot. Mehr für Jungs ist die Jungen-Kletter-Freizeit ab 4. Juli im Elbsandsteingebirge oder das Fußballbibelcamp in Limbach-Oberfrohna. Die Älteren können ab 28. Juli zu einer einwöchigen Jugendfreizeit nach Taizé (Frankreich) in die dortige Kommunität oder zum Campingplatz Zempin auf Usedom starten.

Die Evangelische Jugend in Meißen-Großenhain bietet in der Sommerzeit wieder mehrere Ritterlager im Pfarrhof Skassa und ab Anfang Juli ein Kinder- und ein Mädchencamp andernorts an. Für die Älteren gibt ab 5. Juli eine Fahrradfrequizeit in Mitteldeutschland, ab 15. Juli eine Paddeltour in Mecklenburg, ab 18. Juli eine Jugendrüstzeit in Norwegen sowie Ende Juli und Anfang August zwei Islandcamps in Frauenhain.

Auch die jeweilige Jugend anderer Kirchenbezirke hat interessante Fahrten im Rüstzeitenprogramm, wie in Marienberg eine Schweden-Rüstzeit ab 5. Juli nach Högsma oder eine Fahrt ab 29. Juli nach Arkeden (Siebenbürgen) in Rumänien. Die Evangelische Jugend im Vogtland bietet u.a. Anfang Juli eine Ostseerüstzeit in Zinnowitz und eine Reiterfreizeit für Mädchen an. In Bautzen geht es zum Paddeln in den Masuren oder zu einer Jugendfreizeit nach Korsika.

Viel Kreatives gibt es zu entdecken und Abenteuer zu erleben, trotzdem ergänzen Kindersing- oder Kindermusical-Freizeit traditionell noch einmal stärker den gemeinsamen Gestaltungswillen. So gibt es ab 26. Juni eine Jugendsingwoche mit musikalisch-szenischer Gestaltung im Kloster Marienthal in Sorntzig, eine Kindersing- und Instrumentalwoche im Ev. Zentrum Ländlicher Raum

– HVHS Kohren-Sahlis, eine einwöchige Kindermusical-Freizeit Anfang Juli in Weischlitz sowie ab 20. Juli eine Sächsische Jugendsingeweche im Naumburger Land in der Jugendbildungsstätte „St. Michaelshaus“ in Naumburg-Roßbach.

Der jährliche Einsatz von „Kirche unterwegs“ an den vogtländischen Talsperren wird getragen von Jugendlichen, haupt- und ehrenamtlichen Jugendleitern. Los geht es zu Ferienbeginn am 2. Juli auf dem Campingplatz Gunzenberg an der Talsperre Pöhl. Nach drei Wochen werden die regelmäßigen Angebote wie Kindernachmittage, Teenierunden, Offener Abend, Konzert, Kino, Volleyballturnier und Sandmann an die Talsperre Pirk auf den dortigen Zeltplatz verlegt, wo die „Kirchenarbeit am Lagerfeuer“ vom 23. Juli bis zum 4. August fortgesetzt wird.